

Andreas Engels gibt fundierte Tipps

Rehabilitation der Kaufunktion mit der Ludwigs-Technik/RIAS war das Thema einer modularen Fortbildungsveranstaltung im Remscheider Labor Eisenach. Ztm. Andreas Engels referierte vor 25 geroprothetisch orientierten Zahnärzten sowie vor Zahntechnikern des Labors Eisenach.

Andreas Engels, Chef der Engels Dental-Technik Bonn, ist Spezialist für Gero- und Implantatprothetik. Die BZÄK/DGZ-MK-zertifizierte Fortbildung umfasst zwei Module: Nach einem Auftakt in den Fortbildungsräumen des Labors Eisenach mit einer Einführung in das Thema werden anschließend die Inhalte des zweiten Moduls unter dem Motto „Totalprothetik leicht gemacht“ in den Praxen der Zahnmediziner vermittelt. Die vielen fundierten, anwenderorientierten Tipps kamen beim Publikum sehr gut an. „Die Zahnmediziner zeigten sich beeindruckt, die Stimmung war gut, die Resonanz groß, der Veranstalter zufrieden“, berichtete Andreas Engels und fügt hinzu: „Hausinterne Fortbildungen der Zahntechniker im Labor werden folgen.“

Andreas Engels ist auch Autor eines Artikels über die Ludwigs-Technik – Teil I des Fachberichts veröffentlichten wir in der nächsten Ausgabe unserer Zeitschrift „Gero-Prothetik“, die Ende Juni erscheint. ■



▲ Waren sehr zufrieden:
Gastgeber Ztm. Dirk
Eisenach, links, und
Referent Ztm. Andreas
Engels

www.engels-dentaltechnik.de

www.eisenach-dentaltechnik.de

www.dlonline.de/zahntechnik-der-zukunft-gesucht-die-geroprothetik-da/